



## Ejército desactivó artefacto explosivo en la vía Aguachica–Gamarra

2019-10-10

Soldados del Batallón de Infantería No. 14 Capitán Antonio Ricaurte de la Quinta Brigada, orgánica de la Segunda División, en coordinación con la Policía Nacional, lograron en las últimas horas, desactivar un artefacto explosivo improvisado que habría sido instalado en la vía que conduce del municipio de Aguachica a Gamarra, al sur del departamento de Cesar.

Mediante información suministrada por inteligencia de la Policía, las tropas llegaron al kilómetro dos de mencionada vía y luego de inspecciones con binomio canino, ubicaron el artefacto que se encontraba en un potrero abandonado con abundante vegetación y de manera inmediata procedieron a desactivarlo de manera controlada por personal del grupo EXDE.

Al parecer, el artefacto estaría elaborado por una cantidad aproximada de 20 kilos de explosivo similar a la pentolita, contenidos en una caneca blanca y se contaba a unos 150 metros de una válvula de **Ecopetrol** y a 200 metros de un conjunto residencial.

Las autoridades investigan posibles autores de este hecho, que presuntamente buscaba afectar a la Fuerza Pública, población civil e infraestructura crítica del Estado.

### Comparte

[Twitter](#)
[Facebook](#)
[Imprimir](#)
[WhatsApp](#)
[Correo electrónico](#)

[< Profesor murió al ser atacado por abejas](#)  
[> SATENA está en Aguachica y vuela a partir de noviembre](#)

### Leave a Comment




Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un email con cada nueva entrada.

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. [Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.](#)

### Las más leídas

[Aguacero casuó emergencias en Valledupar](#)

['Sabroso', lo nuevo de Ana Del Castillo](#)

[Profesor murió al ser atacado por abejas](#)

[Un muerto en accidente de tránsito en la vía La Mata- San Roque](#)

[SATENA está en Aguachica y vuela a partir de noviembre](#)

### Suscríbete a Nuestro Canal en YouTube!

